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Приятно общаться с деловыми 
женщинами: у них каждая минута 
на счету, всё под контролем. 
Они отличаются хваткой, 
решительностью и крепким 
знанием своего дела. 
У них всё чётко, всё по существу. 
Одна из них Алёна Викторовна 
Винокурова.

«Я к вам приеду сама после че-
тырёх», – говорит она по телефону, 
когда мы договариваемся о встрече. 
Потому что, во-первых, работает Алё-
на Викторовна заведующей стацио-
нарным отделением Комплексного 
центра социального обслуживания 
населения Камышловского района, 
расположен он в Октябрьском. По-
сторонним вход воспрещён (панде-
мия), и риски тут неуместны – в отде-
лении проживают более семидесяти 
человек пожилого возраста. Второе: 
рабочий день до четырёх. И встречу 
нашу, думаю, Алёна рабочей не на-
зовёт. Потому как повод относится к 
другой сфере её деятельности – орга-
низации выборов.

Делаю первые выводы – моя собе-
седница дорожит временем, соблю-
дает установленные правила, чело-
век мобильный: сама за рулём. Как 
выяснилось позже, азам вождения 
когда-то давно научил папа.

Детство прошло в селе Кочнев-
ском, училась Алё-
на в той самой шко-
ле, где трудился 
известный многим 
человек Николай 
Степанович Гобов 
– педагог, краевед, 
основатель музея, 
автор нескольких 
книг по истории 
малой родины.

– Мне довелось 
работать с Николаем Степановичем, 
я в школьном музее была экскурсово-
дом, на мне был макет села. Я застала 
время, когда он начал писать книгу, 
у меня есть её черновик. Не многим 
дарил Николай Степанович свои ру-
кописи, у меня они сохранились. Не-
давно использовали их с сыном для 
школьного проекта.

Алёна в детстве занималась в 
сельском доме культуры: пела и игра-
ла в театральном кружке. Думаю, 
это тоже принесло свои результаты 
в дальнейшей жизни. В 2002 году 
окончила школу и поступила в ме-

дицинский колледж 
в Сухом Логу. Про-
фессию выбрала 
сама, не было при-
мера медиков среди 
родственников.

– Сподвигла меня 
на учёбу в медицин-
ском колледже мама 
моего одноклассни-
ка Валентина Дми-
триевна Калугина, 

она на тот момент работала в Кочнев-
ской больнице. Попробуй, говорит, у 
тебя получится!

И не ошиблась, видимо, Валенти-
на Дмитриевна, разглядела в подрост-
ке способности к этой профессии. А, 
может, знала, что из ответственно-
го человека выйдет хороший специ-
алист. И верно: через четыре года 

Алёна окончила медицинский кол-
ледж с красным дипломом. В Камыш-
ловской ЦРБ предложили несколько 
рабочих мест, выбрала Октябрьский 
ФАП. Молодому специалисту дали 
благоустроенную квартиру, и десять 
лет Алёна Викторовна трудилась 
фельдшером, вела приём взрослого 
населения пос. Октябрьского, Воло-
дино, Маяка. В 2016 году ей предло-
жили работу в стационарном отде-
лении Комплексного центра. Благо 
опыт лечения именно взрослого на-
селения уже был. Сначала работа-
ла медсестрой, а три года назад А.В. 
Винокуровой предложили должность 
заведующей отделением.

За эти годы – с 2006-го – Октябрь-
ский стал для Алёны Викторовны род-
ным посёлком. Вышла замуж, родила 
двоих детей. Сын Всеволод окончил 
4-й класс, посещает секцию каратэ. 
Дочь Валерия перешла во 2-й, ей нра-
вится танцевать и петь, она мамина 
помощница. Построили с мужем Вла-
димиром дом. Есть своё небольшое 
хозяйство. И тут впору сказать про 
родителей – Кочневых Виктора Гри-
горьевича и Валентину Васильевну, 
которые и приучили к сельскому тру-
ду с малых лет.

– Дома было большое хозяйство, 
– рассказывает Алёна. – Папа – трак-
торист, весну, лето, осень работал он 
в поле. Вся забота по хозяйству ложи-
лась на наши с мамой и сестрой Ма-
риной плечи. Мы чётко знали свои 
обязанности. И мне сейчас помогают 
мои дети. Считаю, что к труду надо 
приучать с детства.

 С 2007 года, почти сразу, как Алё-
на Викторовна переехала в Октябрь-
ский, она является членом участко-
вой избирательной комиссии № 445, 
с 2018 года – заместителем председа-
теля.

– Мне работа в избирательной ко-
миссии очень нравится. У нас спло-
чённый коллектив, всего девять че-
ловек, у каждого в комиссии свои 

функции, всё чётко организовано 
под руководством председателя На-
дежды Анатольевны Болышевой, она 
нас многому научила, – говорит А.В. 
Винокурова.

День выборов в малых населён-
ных пунктах – значимое событие. 
На избирательный участок приходят 
семьями, помимо основной функ-
ции – голосования – между жителя-
ми проходят оживлённые разговоры, 
делятся новостями, спрашивают и 
у членов комиссии, как дела, семья, 
работа. Любовь к людям, заинтере-
сованность и участие в их судьбе, 
способность выслушать каждого и 
грамотно ответить на интересующие 
вопросы отличают многих членов из-
бирательных комиссий. Как ни ба-
нально звучит, но здесь нет случай-
ных людей. Каждый заинтересован в 
том, чтобы выборы прошли безупреч-
но. И разговаривая с Алёной Викто-
ровной, я ещё раз убеждаюсь, что 
иначе быть не может. ■
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В селе Квашнинском жа-
луются, что почтовые услуги 
получают не в полной мере. В 
итоге люди не выписали прес-
су на второе полугодие. Какие 
меры планирует предпринять 
областное управление по ре-
шению кадровой проблемы?

Жители посёлка Восточ-
ный просят сделать ремонт 
и решить проблему с отопле-
нием в Восточном отделении 
почтовой связи и обратить 
внимание на охрану труда ра-
ботников.

На эти вопросы отвечает 
руководитель направления 

по внешним коммуникаци-
ям отдела по маркетингу 
и корпоративным комму-
никациям «Макрорегион 
УРАЛ» ОАО «Почта России» 
Анна Первушина:

«К сожалению, нам при-
шлось временно приостано-
вить работу почтовых отделе-
ний в деревне Баранниковой 
и селе Квашнинском из-за 
вакансий начальников отде-
лений и почтальонов. В нача-
ле месяца нам удалось уком-
плектовать штат почтальонов 
в отделении связи села Кваш-
нинское, они могут оформить 

подписку на печатные изда-
ния. Жителей деревни Баран-
никовой также обслуживают 
почтальоны. Дополнительно 
в этот населённый пункт вы-
езжала мобильная почтовая 
бригада для приёма платежей 
от населения.

Мы приносим свои изви-
нения клиентам за доставлен-
ные неудобства. Сейчас мы 
продолжаем подбор персона-
ла. Если вы заинтересованы в 
работе, звоните по телефону 
8 (34375) 2-35-20.

Проблему с ремонтом и 
отоплением в отделении свя-
зи посёлка Восточного мы взя-
ли на контроль. В ближайшее 
время специалисты проведут 
осмотр отделения и поставят 
его в план ремонтных работ».

  

Всё должно быть 
безупречно
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Где вы, почтальоны?
И снова у нас возникли вопросы к ОАО «Почта России». 
Жители Баранниковой сообщают, что уже третий месяц не 
работает почтовое отделение. Чтобы оплатить квитанции, 
люди вынуждены ездить в Камышлов. Корреспонденцию 
не разносят, а привозят в сельсовет и оставляют, чтобы 
люди сами приходили и забирали.
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У нас сплочённый 
коллектив, всего 
девять человек, 
у каждого 
в комиссии 
свои функции


